

Adventsgottesdienst am 23. Dezember 2021

Die ersten bis vierten Klassen feierten am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien einen gemeinsamen Adventsgottesdienst. Dieser stand unter dem Motto „Sternstunden - der Stern zeigt uns den Weg“. Eine besondere Rolle in unserem Leben spielen die Sterne „Liebe“, „Glaube“, „Friede“, „Licht“ und „Freude“.





Abschließend erhielt jedes Kind einen selbstgebastelten Stern als Erinnerung für die Sternstunden zu Hause:



Wir wünschen allen Schülern, Lehrkräfte und Eltern ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten und gesunden Start ins neue Jahr 2022!